



Vierge

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune de la

VIERGE

Genève, vendredi 16 septembre 2016 à 18h30
L'Arcade, 2 Rue du Cercle, 1201 Genève



REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune de la

VIERGE

La date précise de la Pleine Lune est le 16 septembre 2016 à 19h06 GMT

Note-clé : « *Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière.* »

Elvira Pisaturo

Chers amis, bienvenue à toutes et à tous, ici à Genève et bienvenue également à tous les internautes qui nous rejoignent pour cette méditation de Pleine Lune de la Vierge.

Elle nous offre l'opportunité d'utiliser d'une manière consciente, l'énergie d'unification, dispensée par Elle-même comme une nourriture subtile, rayonnant sur la Terre. L'énergie d'unification est clairement et particulièrement exprimée par la note clé symbolisant ce signe zodiacal : « Je suis la Mère et l'Enfant ; Moi, Dieu, je suis matière ».

Maintenant, préparons-nous à recevoir, en tant que groupe, ces énergies, si puissantes et utiles à notre évolution humaine. Demeurons un moment silencieux pour laisser résonner en nous cette note clé et nous aligner en pensée sur l'âme de groupe.

Mantram du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde

***Que la puissance de la Vie Une
afflue par le groupe de tous les vrais serviteurs du monde ;
Que l'Amour de l'Ame unique
caractérise la vie de tous ceux qui cherchent à aider les Grands Etres ;
Puissions-nous remplir notre rôle dans l'Oeuvre unique,
par l'oubli de soi, l'innocuité et la parole juste.***

OM

La structure du Zodiaque reflète le sublime ordre cosmique appelé *dharm*a dans les livres sapientaux de l'Inde ancienne. Dans ce cycle de manifestation, l'évolution se poursuit, grâce à la juxtaposition des opposés qui sont toujours en conflit, et en même temps, dans un équilibre dialectique ayant comme but de trouver un point d'harmonie. Lorsque ce point est défini et mûri intérieurement, d'autres couples d'opposés entrent à nouveau en conflit.

Le processus est analogue à celui de la crise, employée comme outil d'évolution. La crise engendre le conflit entre deux opposés et pour la surmonter il faut trouver un point d'équilibre entre les deux, mais considéré d'un point de vue supérieur réussissant à inclure l'essence des deux opposés.

De manière magistrale, le Zodiaque représente la carte qui nous guide à l'intérieur des couples d'opposés et nous fournit le moyen d'arriver au point d'équilibre. Nous avons ainsi la série des signes masculins, positifs, actifs, qui sont alternés et opposés à la série des signes féminins, négatifs, passifs. Chacun d'eux est qualifié par l'énergie des quatre éléments : terre, eau, feu et air ; eux aussi polarisés comme féminins (terre et eau) et masculins (feu et air).

Dans leur succession saisonnière on a donc un équilibre parfait, déterminé par la prédominance alternée de l'énergie masculine et de l'énergie féminine.

On sait que le Zodiaque représente la grille énergétique établie au début de l'évolution humaine pour accueillir le développement des civilisations. Beaucoup d'entre elles l'ont reconnu et honoré, en appliquant pour elles-mêmes, les règles d'harmonie et d'équilibre que l'homme n'arrivait pas à réaliser pleinement dans la gestion de sa propre vie.

Toute la manifestation de notre monde sur les trois niveaux : physique, astral/émotionnel et mental, est basée sur le rapport dialectique des opposés. Si on veut le représenter par une image, la plus efficace est sûrement celle du Tao (le Chemin, la Voie), avec ses parties blanche et noir (yin et yang) qui s'interpénètrent réciproquement. Chacune, dans son point maximal de développement renferme en son intériorité, une partie de l'autre. Cela

signifie que chaque polarité, arrivée au maximum de son expression, comporte déjà à l'intérieur d'elle-même, le germe de son opposé.

Le Tao est la « Mère du monde », le principe qui engendre tout ce qui existe, la force fondamentale de l'univers qui coule en toutes choses. Il peut être considéré comme la matrice préalable au sein de l'univers, adaptée au passage du qi ou souffle originel, précédant la parité binaire du yin-yang.

Ainsi le monde avance, en passant d'un opposé à son contraire, dans une pérenne mutation, comme nous l'apprend l'ancien livre « Yi-King », le Classique des changements ou Livre des Mutations. Toutes les possibilités se développent à partir de la représentation d'un trait brisé (ligne féminine) et un trait plein (ligne masculine), qui se combinent entre eux jusqu'à 64 hexagrammes.

La prochaine étape dans l'évolution de l'humanité va inclure le rééquilibrage des deux polarités d'énergies masculine et féminine à l'intérieur de l'être humain, allant ainsi, au delà de la caractérisation sexuelle physique.

Tout cela se reflète au niveau planétaire, où un rééquilibrage est en train de s'établir entre l'énergie masculine et féminine, entre l'hémisphère sud (féminin) et l'hémisphère nord (masculin).

Toutes les Ames éveillées le perçoivent et le réalisent alchimiquement par l'excellence du grand œuvre intérieur, consistant à équilibrer et unifier les aspects masculins et féminins, conduisant ainsi à la création du divin Androgyne sacré : le but devant chacun d'entre nous. Il ne peut y avoir fusion d'âme et de personnalité sans qu'il y ait également fusion des deux aspects énergétiques masculin et féminin. Au contraire, cette fusion est possible seulement quand la personnalité est négative (féminine) par rapport à l'âme.

Dans ce parcours, que nous tous, sommes en train d'accomplir, les énergies caractérisant les différents signes, se succèdent dans leurs descente sur l'humanité, en alternant des impulsions de deux genres et en poussant doucement à l'unification.

Dans ce contexte, nous pouvons donc exploiter toutes les opportunités évolutives que le signe de Virgo nous offre. Les énergies que nous nous préparons à canaliser, sont polarisées en modalité féminine, donc elles ont des caractéristiques de passivité, des capacités de réception et d'accueil. Elles sont qualifiées par l'élément terre, qui confère le sens pratique et la capacité de réaliser et concrétiser. Grâce à ces qualités nous avons la grande opportunité d'ancrer pratiquement et réellement l'énergie féminine en nous-même.

Les énergies globales que chaque signe véhicule et transmet, sont synthétisées par une phrase entonnée par l'âme envers la personnalité. Comme nous l'avons vu plus haut, la note-clé de Virgo est : « Je suis la Mère et l'Enfant ; Moi, Dieu, je suis matière ».

Curieusement cette phrase en rappelle une autre lui ressemblant et dont la résonance interne, met fin à la dualité âme/personnalité : « je suis l'amant et l'aimé ; je suis celui qui désire et celui qui est désiré ; je suis celui qui cherche et celui qui est cherché ».

Donc grâce à l'énergie de Virgo nous avons la possibilité de recomposer la dualité primordiale entre esprit et matière, car ce signe nous présente des opposés déjà intrinsèquement unifiés. Le moyen induisant l'unification est l'amour-compassion impersonnel de l'archétype de la Mère.

La Mère est la personnification de l'Amour impersonnel du Créateur envers les créatures mais d'une plus grande accessibilité et plus compréhensible à l'expérience humaine. La façon la plus simple de le décrire est la reconnaissance, dans la personne qui est devant nous, d'une expression/manifestation différente du même principe divin, que nous sommes/manifestons/exprimons.

Donc l'amour de la Mère est l'aspect de l'amour impersonnel le moins conditionné que nous sommes à même de concevoir. Réfléchissons comment l'archétype de la Mère a trouvé son expressions dans Marie, la mère de Jésus : la plus grand capacité de ressentir et éprouver l'Amour impersonnel, l'a amenée à expérimenter le maximum de douleur, en voyant son Fils souffrir et mourir. Grâce à cet exemple on peut comprendre la vraie signification du mot « compassion » : du latin *cum passio*, c'est-à-dire « souffrir avec ». Rien à voir avec plaindre ou avoir pitié de quelqu'un.

Si l'amour inconditionné de la Mère est un des attributs de l'énergie de Virgo, il y a deux autres manifestations de l'amour à considérer. Le premier qualifie l'énergie féminine avec l'archétype d'Eve : la soif de connaissance et d'expérience, le mental de l'homme, l'autre moitié du ciel qui a donné naissance au segment évolutif de cette ère. Le second qualifie l'énergie féminine avec l'archétype d'Isis, qui inclut à la fois deux aspects : la prêtresse et la fertilité, celle qui donne naissance au fils du désir.

Ces trois Vierges, ces trois Mères, représentent la formation et la fonction de trois aspects de la personnalité, à travers lesquels le Christ intérieur doit trouver son expression : Eve, l'aspect mental ; Isis, l'aspect astral-émotionnel ; Marie, l'aspect physique. Ensembles elles symbolisent l'entière nature de la forme qui, intégrée, est appelée la personnalité.

Tous ensembles ces trois aspects symbolisent également une autre signification intrinsèque dans le signe de Virgo : la nourriture. Comme la saison de la Vierge est celui de la récolte, de la conservation dans le grenier, ainsi la qualification énergétique nous parle de nourriture à tous les niveaux.

L'être humain a besoin de nourriture physique, de nourriture émotionnelle (par la vision de la beauté, par exemple), de nourriture mental (par l'acquisition des nouvelles idées) et de nourriture spirituelle (par la prière et la méditation). Chaque type de nourriture doit être le plus salubre que possible, en terme d'efficacité, pour la croissance holistique de l'être humain.

Donc il ne s'agit pas de nourritures indifférenciées, car ici entrent en jeu, les qualités d'analyse et la capacité de discernement, typiques de ce signe de la Vierge.

En synthèse La Vierge est la Mère cosmique parce que elle représente sur l'échelle cosmique le pôle féminin/négatif/réceptif du Père cosmique, l'Esprit.

Au cours de cette période, l'énergie se déversant de Virgo fournit à l'humanité, la grande occasion de pouvoir travailler sur l'intégration et la fusion de ces deux polarités, car ici, elles ont un échange réciproque, l'une sert l'autre consciemment. Elles ne sont pas en opposition conflictuelle, mais en service mutuel.

Comme la Mère est le ventre silencieux et obscur où la vie germe et grandit, de la même manière, son énergie agit au niveau de la personnalité. En Virgo naissent et se consomment les crises, grandes ou petites, qui produisent croissance, expansion, ainsi qu'une nouvelle et plus ample conscience avançant cycliquement et rythmiquement. Du progrès auto-conscient on approfondit la concentration en soi-même, pour son propre développement personnel premièrement et spirituel après. Puis on arrive enfin à comprendre la nécessité de diriger ces énergies vers la production d'une synthèse avec une attitude de service altruiste.

Curieusement le thème du service, ainsi relié à ce signe, est reconnu aussi par l'astrologie traditionnelle.

Les personnes nées avec le Soleil ou l'ascendant dans ce signe, découvrent bientôt que se dédier aux autres par une quelconque forme de service, leurs donne de la joie, le sens d'appartenance et une très forte motivation intérieure. Grâce à ce soutien, elles conquièrent la capacité de demeurer solides en traversant les différentes crises et, au fur et à mesure qu'elles avancent, la vraie humilité mûrit en eux. On a défini le signe de la Vierge comme celui des « petites affaires quotidiennes » et effectivement le souci pour les petites choses de tous les jours peut empêcher de monter le regard vers les grands horizons. Mais si on arrive à balancer l'humilité des petites choses avec la correcte estime de soi même, découlant de la réalisation de son devoir dans une attitude de service, le risque d'excès sera annulé et on arrivera à la vraie humilité, laquelle n'est rien d'autre qu'une sereine conscience de ses propres capacités, après avoir expérimenté et reconnu les hauteurs et profondeurs de la vie.

Un Maître mettait en garde sur le risque, typique de ce temps, de tomber dans la pratique du service vécu seulement avec de grandes capacités mentales et d'organisation, mais dépourvu d'amour-compassion. L'énergie de Virgo, en unifiant en soi même amour et service, nous protège de ce risque et nous aide à avancer, solides, dans la bonne direction.

Enfin, grâce à l'énergie de Virgo, le Christ intérieur, après de très très longues vies de gestation, vient à la Lumière et la Mère se reconnaît finalement dans le Fils.

L'illusion de la dualité est dépassée et les opposés sont finalement réunis.

Méditons maintenant en adéquation avec l'âme et le groupe sur la note clé de Virgo :

« Je suis la Mère et l'Enfant ; Moi, Dieu, je suis matière ».

* * *

MÉDITATION D'APPROCHE DE LA HIÉRARCHIE

LORS DE LA PLEINE LUNE

La Pleine Lune est une période unique d'accès aux énergies spirituelles qui facilite l'établissement de relations plus étroites entre l'Humanité et la Hiérarchie. Tous les mois, les énergies répandues sont chargées des qualités propres à la constellation qui influence le mois en question. Influant chacune à leur tour sur l'humanité, elles mettent peu à peu en place dans la conscience des hommes les *attributs divins*. Et en qualité d'aspirant et de disciple, chacun d'entre nous s'efforce de canaliser l'influx spirituel dans le mental et dans le cœur des hommes afin de resserrer les liens qui unissent le règne humain au royaume de Dieu.

Le Sentier d'approche est accessible à tout individu, à tout groupe ainsi qu'à l'humanité tout entière, en tant qu'unité. A ce moment-là, les énergies avec lesquelles il est, en temps normal, difficile d'entrer en contact peuvent alors être saisies et utilisées, à condition toutefois de le faire au niveau du groupe. L'individu, le groupe et l'humanité s'en trouvent enrichis et vitalisés.

Note-clé

"Celui qui regarde la lumière et demeure dans son rayonnement est aveugle aux événements du monde des hommes. Il avance sur la voie lumineuse, vers le grand centre de l'absorption. Mais celui qui ressent le désir ardent de prendre ce chemin, aimant tout de même son frère sur la route d'ombre, se retourne sur le socle de lumière et prend l'autre chemin. Il regarde vers l'ombre. C'est alors que les sept points de lumière qui sont en lui reflètent cette lumière et voilà que le visage de ceux qui sont sur le chemin de l'ombre reçoit cette lumière. Dès lors, le chemin n'est plus aussi sombre. Derrière les combattants, entre la lumière et l'ombre, brille la lumière de la Hiérarchie".

MÉDITATION: LAISSER PENETRER LA LUMIERE

I. Fusion de groupe

Nous affirmons la fusion et l'intégration du groupe dans le centre du cœur du Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde, médiateur entre la Hiérarchie et l'Humanité:

*Je suis un avec mes frères de groupe et tout ce que j'ai, leur appartient.
Puisse l'amour qui est dans mon âme se déverser sur eux. Puisse la force qui est en moi les élever et les aider. Puissent les pensées créées par mon âme les atteindre et les encourager.*

II. Alignement

Nous projetons une ligne d'énergie de lumière vers la Hiérarchie spirituelle de la planète, le cœur planétaire, le grand Ashram de Sanat Kumara et vers le Christ, qui se trouve au cœur de la Hiérarchie.

Etendons la ligne de lumière jusqu'à Shamballa, le centre où la volonté de Dieu est connue.

III. Intermède supérieur

Maintenons le mental contemplatif ouvert aux énergies extra planétaires affluant de Shamballa et radiant à travers la Hiérarchie. Utilisant l'imagination créatrice, visualisons les trois centres planétaires – Shamballa, la Hiérarchie et l'Humanité - venir graduellement en alignement et en interaction.

IV. **Méditation**

Réfléchissons sur la pensée-semence correspondant à la note-clé du signe de la Vierge :

« Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière. »

V. **Précipitation**

En utilisant l'imagination créatrice, visualisons les énergies de Lumière, d'Amour et de Volonté du Bien qui se répandent sur toute la surface de la planète et qui sont ancrées sur la terre dans les centres préparés sur le plan physique, au moyen desquels le Plan peut se manifester. Utilisons, pour ce faire, la progression sextuple de l'amour divin en suivant la précipitation d'énergie de Shamballa à la Hiérarchie, au Christ, au Nouveau Groupe des Serviteurs du Monde et aux hommes et femmes de bonne volonté partout dans le monde, jusqu'aux centres physiques de distribution.

VI. **Intermède inférieur**

Recentrons la conscience, en tant que groupe, dans la périphérie du Grand Ashram. Affirmons ensemble:

Au centre de tout amour, je demeure. Depuis ce centre, moi, l'âme, je me tourne vers l'extérieur. Depuis ce centre, moi, celui qui sert, je travaille. Puisse l'amour du Soi divin se répandre en mon cœur, à travers mon groupe et dans le monde entier.

Visualisons l'influx spirituel affluant, libéré depuis Shamballa à travers la Hiérarchie et pénétrant l'humanité par le canal préparé. Considérons comment ces énergies affluentes établissent le "Chemin de Lumière" pour l'Instructeur du Monde qui vient, le Christ.

VII. **Distribution**

Au moment où nous prononçons la Grande Invocation, visualisons le flux de Lumière, d'Amour et de Puissance qui nous parvient de la Hiérarchie spirituelle par l'intermédiaire des cinq centres planétaires - Londres, Darjeeling, New-York, Genève et Tokyo- et qui irradie la conscience de l'humanité tout entière.

LA GRANDE INVOCATION

Du point de Lumière dans la pensée de Dieu
Que la Lumière afflue dans la pensée des hommes
Que la Lumière descende sur la Terre,

Du point d'Amour dans le cœur de Dieu
Que l'Amour afflue dans le cœur des hommes
Puisse le Christ revenir sur Terre,

Du centre où la Volonté de Dieu est connue
Que le dessein guide le faible vouloir des hommes
Le dessein que les Maîtres connaissent et servent,

Du centre que nous appelons la race des hommes
Que le Plan d'Amour et de Lumière s'épanouisse
Et puisse-t-il sceller la porte de la demeure du mal,

Que Lumière, Amour et Puissance
restaurent le Plan sur la Terre.

OM OM OM

PHASES DE LA LUNE EN 2016

MOIS	JOUR	LUNE	SIGNES DU ZODIAQUE **	HEURE GREENWICH (GMT)	GENEVE Hiver LONDRES Eté (GMT +1)	GENEVE Eté (GMT + 2)
Janvier	10	NL	Capricorne	01h 32	02h 32	03h 32
Janvier	24	PL	Verseau	01h 47	02h 47	03h 47
Février	8	NL	Verseau	14h 40	15h 40	16h 40
Février	22	PL	Poissons	18h 21	19h 21	20h 21
Mars	9	NL#	Poissons	01h 56	02h 56	03h 56
Mars	23	PL^	Bélier Fête de Pâques	12h 02	13h 02	14h 02
Avril	7 *	NL	Bélier	11h 25 *	12h 25 *	13h 25 *
Avril	22 *	PL	Taureau Fête de Wesak	05h 25 *	06h 25 *	07h 25 *
Mai	6 *	NL	Taureau	19h 31 *	20h 31 *	21h 31 *
Mai	21 *	PL	Gémeaux Fête de Christ	21h 16 *	22h 16 *	23h 16 *
Juin	5 *	NL	Gémeaux	03h 01 *	04h 01 *	05h 01 *
Juin	20 *	PL	Gémeaux	11h 03 *	12h 03 *	13h 03 *
Juillet	4 *	NL	Cancer	11h 02 *	12h 02 *	13h 02 *
Juillet	19 *	PL	Cancer	22h 58 *	23h 58 *	00h 58 *>
Août	2 *	NL	Lion	20h 46 *	21h 46 *	22h 46 *
Août	18 *	PL^	Lion	09h 28 *	10h 28 *	11h 28 *
Septembre	1 *	NL^	Vierge	09h 04 *	10h 04 *	11h 04 *
Septembre	16 *	PL^	Vierge	19h 06 *	20h 06 *	21h 06 *
Octobre	1*	NL	Balance	00h 13 *	01h 13 *	02h 13 *
Octobre	16 *	PL	Balance	04h 24 *	05h 24 *	06h 24 *
Octobre	30	NL	Scorpion	17h 39	18h 39	19h 39
Novembre	14	PL	Scorpion	13h 53	14h 53	15h 53
Novembre	29	NL	Sagittaire	12h 19	13h 19	14h 19
Décembre	14	PL	Sagittaire	00h 07	01h 07	02h 07
Décembre	29	NL	Capricorne	06h 54	07h 54	08h 54

** Le signe astrologique inscrit est le signe correspondant au soleil plutôt que celui de la lune

[Eclipse solaire totale pendant la Nouvelle Lune et éclipse lunaire totale pendant la Pleine Lune](#)

^ [Eclipse partielle ou annulaire du soleil pendant la Nouvelle Lune et de la lune pendant la Pleine Lune](#)

> Indique l'heure du jour suivant

* HEURE D'ETE 2016 : du 27 Mars au 30 Octobre, ajouter 1 ou 2 heures au temps GMT, en cas d'heure d'été

Les horaires sont issus des Ephémérides Scientifiques Simplifiées publiés par "the Rosicrucian Fellowship".

Pour toute méditation, il est plus facile de méditer pendant la phase qui va de la nouvelle lune à la pleine lune que pendant la phase inverse, celle qui va de la pleine lune à la nouvelle lune. La première moitié du cycle lunaire est une période d'intensification, d'absorption ; la deuxième moitié est une période d'assimilation et de distribution. L'étudiant fera à la longue de réels progrès s'il tient compte de cette loi cyclique.

Par la sage utilisation des énergies nouvellement contactées, il maintient ouverts les canaux d'entrée et de sortie de ces énergies et évite ainsi des congestions d'ordre affectif, mental ou psychique qui pourraient se produire et entraîner des troubles physiques.

RÉUNIONS DE MÉDITATION DE PLEINE LUNE A GENÈVE - ANNÉE 2016

Dates des réunions

Note-clé du signe

Samedi 23 Janvier
(Verseau)

Je suis l'eau de vie versée pour ceux qui ont soif

Lundi 22 Février
(Poissons)

Je quitte la maison du Père et, en revenant, je sauve

**Mardi 22 Mars - Pâques -
(Bélier)**

J'avance et je régis depuis le plan mental

**Jeudi 21 Avril - Wesak -
(Taureau)**

Je vois et quand l'œil est ouvert tout est illuminé

**Samedi 21 Mai - Fête du Christ ou Journée Mondiale de l'Invocation -
(Gémeaux)**

**Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi,
je crois et lui**

**Dimanche 19 Juin
(Gémeaux)**

**Je reconnais mon autre moi et dans l'effacement de ce moi,
je crois et lui**

Mardi 19 Juillet
(Cancer)

Je bâtis une maison illuminée et l'habite

Mercredi 17 Août
(Lion)

Je suis Cela et Cela c'est moi

Vendredi 16 Septembre
(Vierge)

Je suis la Mère et l'Enfant. Moi, Dieu, je suis matière.

Samedi 15 Octobre
(Balance)

Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force

Lundi 14 Novembre
(Scorpion)

Je suis le guerrier et je sors triomphant de la bataille

Mardi 13 Décembre
(Sagittaire)

Je vois le but. Je l'atteins et en vois un autre



Forum de la Bonne Volonté Mondiale 2016 **De l'Intellect à l'Intuition**



ONU (Genève) [Inscription](#)

Vendredi 28 Octobre (après midi)(visites guidées avant le forum)

Le forum BVM à l'ONU est une nouveauté – Les participants doivent impérativement s'inscrire auprès de la BVM afin de recevoir leur badge nominatif pour cet événement exceptionnel.

Samedi 29 Octobre **Maison de la Paix** (Genève)

[Programme provisoire disponible sur notre site](#)

REUNION DE MEDITATION

Pleine Lune de la

BALANCE

La réunion de Méditation de Pleine Lune se déroulera
L'Arcade, 2 Rue du Cercle, 1201 Genève

le Samedi 15 octobre 2016 à 18h30

La date exacte de la Pleine Lune est le 16 octobre à 04h24 GMT

**Le but de cette réunion est de pratiquer la méditation de groupe
en tant qu'acte de coopération avec le Plan établi par la Hiérarchie pour l'humanité.**

Au moment de chaque fête de pleine lune, l'énergie qualifiée par la constellation concernée s'écoule dans les rangs des êtres humains attentifs, diffusant les attributs divins dans la conscience de l'humanité. Cet influx spirituel peut être canalisé en méditation et dirigé vers le mental et le coeur des hommes et des femmes partout dans le monde. La technique de la méditation gouverne toutes les expansions de conscience, tout enregistrement du Plan, du Dessein, ainsi que le processus complet du développement évolutif.

Le travail mensuel de la pleine lune sème la graine de la nouvelle religion mondiale à venir. Dans le futur, toutes les personnes d'inclination et d'intention spirituelles, partout, respecteront les mêmes jours sacrés. Cette unanimité d'effort permettra de créer un réservoir de ressources spirituelles et un effort uni spirituel. Les individus engagés dans ce travail d'invocation seront rapidement capables de poser des actes en tant que médiateurs, ouvrant la porte à des énergies d'une réelle spiritualité qui pourront affluer pour le bien et la stimulation des masses et des trois règnes inférieurs.

Note Clé de la Balance

“ Je choisis la Voie qui mène entre les deux grandes lignes de force. ”

“ La Balance est un signe d'équilibre, qui pèse les valeurs afin d'atteindre le juste équilibre entre les paires d'opposés, grâce à l'utilisation judicieuse de la faculté d'analyse équilibrée de la pensée.

La Balance gouverne les professions de Loi, et maintient les équilibres entre ce qui est juste et faux, entre le négatif et le positif. La Balance est le “soutien de la Loi”. La Loi doit être le gardien de la justesse positive et pas seulement l'instrument d'une implacabilité forcenée. Tout comme nous cherchons à éliminer la force de nos relations nationales, et tout comme il est évident, de nos jours, que le processus de pénalités drastiques n'a pas réussi à prévenir de la délinquance ou à détourner les gens de l'égoïsme forcené (car tel est, en fait, le crime) et, selon le comportement d'être en société (opposé à la position non-socialisée de ceux qui contreviennent systématiquement à la loi) est considéré comme désirable car enseigné, également, au sein de tout système scolaire; il émerge donc dans la conscience publique que l'apprentissage des justes relations humaines ainsi que la diffusion de la capacité à accéder à la maîtrise de soi, à la croissance de la conscience altruiste (tel est le but, subjectif et souvent encore embryonnaire de toute procédure légale) représentent l'approche destinée aux jeunes. La clé de la croissance est de cultiver l'innocuité. L'innocuité n'est pas négativité ni inaction; il s'agit d'une qualité d'être en “position parfaite”, d'accéder à un point de vue complet, à une compréhension du divin.”.

Heures d'Ouverture de la Bibliothèque

La Bibliothèque de l'Ecole Arcane est ouverte, tout au long de l'année :
du Lundi au Vendredi de 9h30 à 11h30 et de 14h à 16h30.

LUCIS TRUST - 40, rue du Stand, C.P. 5323 - CH-1211 Genève 11 - SUISSE
Tél. + 41 (0)22 734 12 52 - Fax + 41 (0)22 740 09 11 -
www.lucistrust.org - geneva@lucistrust.org